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Nouveau Président du Conseil d’Administration de Sciences Po Strasbourg depuis mai 2024

J’ai pu apprécier, lors de mes participations à différents forums de présentation des parcours universitaires, le dynamisme de Sciences Po Strasbourg,
la diversité des formations proposées et les dispositifs d’accompagnement des étudiants. 
La dimension internationale de l’institution constitue un atout particulièrement utile, qui contribue à l’attractivité de l’offre universitaire de Strasbourg. 
Je suis très honoré d’avoir été élu président de son conseil d’administration !

Je suis né en 1970 à Lille et y ai commencé mes études, poursuivies en 1989 à l’IEP de Paris, dans la section consacrée à la 
recherche, en histoire. J’ai choisi ensuite une voie plus administrative, ai eu le plaisir de découvrir Strasbourg grâce à l’École 
nationale d’administration, puis j’ai rejoint la Cour des comptes en 1996. 

J’y occupe aujourd’hui les fonctions de conseiller maître, à la cinquième chambre qui suit plus particulièrement l’emploi, la 
formation professionnelle, la solidarité et la générosité publique. 

J’ai partagé mon parcours professionnel entre mon institution d’origine et l’audiovisuel, la culture et l’engagement  
international. 
J’ai en effet exercé, entre 2000 et 2021, différentes responsabilités à Arte, notamment dans les programmes, l’édition, la  
production, puis, à partir de 2017, la gestion, en tant que gérant de la chaîne et directeur de la gestion. Ces activités  
passionnantes m’ont permis de revenir à Strasbourg, où j’habite depuis 2004, et de développer un fort intérêt pour les  
relations franco-allemandes. Directeur de la programmation de la chaîne pendant 8 ans, j’ai pu mesurer chaque matin à 9h00, 
en découvrant les audiences réalisées dans les deux pays, ce qui nous rapproche, mais aussi les différences qu’il faut comprendre 
pour mieux travailler ensemble. 

J’ai par ailleurs, entre 2012 et 2016, occupé les fonctions de conseiller culturel à l’ambassade de France à Berlin, et de 
directeur de l’Institut français d’Allemagne. Cela m’a permis d’aborder les questions éducatives, via l’important réseau des 
établissements de l’AEFE en Allemagne, la question de l’enseignement du français, mais aussi le sujet essentiel de la coopération 
universitaire, à travers notamment l’activité de l’Université franco-allemande.   

Depuis 2021, je me partage entre les contrôles de la Cour, mes fonctions de rapporteur au Conseil des prélèvements 
obligatoires, d’auditeur du Conseil de l’Europe et des Nations Unies, mais aussi de membre du conseil d’administration de 
l’Institut national de l’audiovisuel.


